

Bezirkssklasse Halle Ligawettkampf 2008

Schützen: Peter Raunecker, Heidi Vogt, Manfred Vogt, Michael Wieser

Mannschaftswettbewerbe werden immer an zwei Tagen absolviert, wobei normalerweise acht Mannschaften gegeneinander antreten. Eine Mannschaft besteht aus mindestens drei Schützen und muss gegen jede andere Mannschaft schießen. Dabei müssen die Schützen innerhalb von zwei Minuten je zwei Pfeile auf die ihnen zugeordnete Zielaufgabe schießen und das jeweils vier mal. Insgesamt hat also jede Mannschaft 24 Schuß pro Runde.

Der Sieger jeder einzelnen Runde erhält zwei Punkte. Am Ende gewinnt die Mannschaft mit den meisten Punkten. Bei einem Punktegleichstand zählt die Trefferzahl. Die erreichten Punkte der beiden Wettkampftage werden addiert.

Die Mannschaft des SV-Wacker, Peter Raunecker, Michael Wieser, Heidi und Manfred Vogt erreichte am ersten Wettkampftag in Mühlendorf am 26. Januar nach Punkten (10:4) und Ringen (1355) den dritten Rang. Leider konnten wir dieses Niveau am zweiten Wettkampftag in Rosenheim am 9. Februar nicht ganz halten und rutschen mit 16:12 Punkten auf den undankbaren vierten Platz ab, obwohl wir mit 2712 Ringen noch auf den 3. Platz standen. Aber eine gute Ringzahl allein reicht halt nicht aus, man muß auch im richtigen Augenblick, d. h. gegen die entsprechenden Mannschaften in den Runden besser sein.

Gewonnen haben unsere Nachbarn, die [Bogenschützen vom SV Laufen](#) - herzlichen Glückwunsch!

Ich finde diese Mannschaftswettbewerbe immer sehr spannend – oft hängt der Sieg von guten Treffern zum richtigen Zeitpunkt ab – und nächstes Jahr versuchen wir sicher erneut unser Glück.

Bericht: Michael Wieser

